

8月号

乙川中  
R2,8,25

# 飯 森



短い夏休みが終わりました。ご家庭ではどのように過ごされたでしょうか。

7月末から、愛知県でコロナウイルス感染が拡大し、学校はもちろんですが、ご家庭でもさらなる感染予防をしていることと思います。「新しい生活様式」を受け入れ生活をしていくことが大切です。しかし、感染リスクをゼロにすることは困難であり、誰もがかかり得る感染症です。このことに関して、差別や偏見が生じないよう、子ども同士はもちろん、家族や地域のつながりで見守っていただけるようお願いいたします。

2学期の学校行事については、縮小や延期で実施する予定です。ただ、状況によっては変更もありえますので、学校からのお便り等でご確認ください。

今年は、春・夏の大会が全て中止となりました。3年生がどう部活動を締めくくるかを、生徒たちが話し合い、顧問も考え、部活動によっては交流試合を計画しておりました。しかし、7月末の愛知県の感染状況を受け、知多管内では、交流試合等を見合わせるようにと伝えられました。すぐに生徒に伝え、その後、校内での紅白試合等が計画されました。3年生の生徒たちは、現在のおかれた状況をきちんと受け止め、今できることを精一杯やる、という気持ちに切り替えていました。この経験は、「これからの人生にきっと生きる」、私たちはそう思います。

～学校ホームページから～



部活動内で紅白戦を行いました。「もっと試合をさせてあげたかった。でもこの試合を計画してくださった顧問の先生に感謝します。」と保護者の方からお話しいただきました。子どもたちがキラキラの笑顔でプレーし、仲間と励まし合っている姿が印象的でした。





吹奏楽部も、例年はコンクールの他にサマーコンサートを行いますが、合奏ができないため、ソロコンサートを行いました。



一日も早く合奏ができることを、待ち望んでいます。

剣道部も、安全に配慮し引退試合を行いました。全ての部活動を紙面で紹介することができませんでしたが、学校ホームページには掲載させていただいております。

## 飯森祭（体育祭）について

すでに8月7日にお知らせをさせていただいております。

今年度の体育祭につきましては、保護者や地域の方の観覧はご遠慮いただくことになりました。感染拡大防止のための決断です。ご理解よろしく願いいたします。また、競技や応援合戦につきましても、生徒の意見を尊重しつつ縮小開催となります。なお、生徒の活躍は学校ホームページで掲載していきます。ぜひ、ご覧ください。

## 今後の予定

10月8日～9日 中間テスト

10月28日（水） 飯森祭（体育祭）お弁当持ち

10月30日（金） 体育祭予備日 お弁当持ち

11月8日（日） 乙川地区少年を守る会 ふれあいバザー

※例年のようにフリーマーケットは実施しません。また、模擬店も行いません。

体育館にて**中学生の生徒用品のバザーのみ**を実施する予定です。現在、バザーに出品する品が十分集まっておりません。制服、体操服、カバン等乙川中生徒用品が、ご自宅にごございましたら、乙川中学校にお持ちください。

なお、状況によっては開催しない場合もございますので、ご了承ください。